平成27年度 大崎市立池月小学校学校通信



池小だより

2015年 12月22日(火) No9

【学校教育目標】 たくましく未来を拓く子どもの育成

輝け池小っ子

- ・明るく思いやりのある子ども
- ・自分で考え、進んで学習する
- ・健康で体力のある子ども

池月の人間味に心打たれた一年

大崎市立池月小学校 村 岡 いく子

今年も残りわずかとなりました。先日,2015年を職員みんなで振り返る機会がありました。「児童の安全面や学校の教育活動のために家庭・地域の方々から沢山尽力頂き感謝である。」「心に響く行事や出会いに恵まれた年であった。」「児童一人一人の頑張りや成長が沢山見取れた。」等の感想が出され、あらためて実り多き年であったことを喜び合いました。全てにおいて、池月の家庭・地域や関係機関の皆様の温かさと躍動溢れる人間味に心動かされた感動の一年でした。心から感謝申し上げます。

健康第一にされ、皆様にとって素晴らしい年末年始となりますよう心からお祈り申し上げます。 来年も良き年となりますようご支援・ご協力を宜しくお願いいたします。

先週の日曜日、年末に向けて少しずつ片付けなくてはと早速机の周りから手を付けた。重なるダンボール箱。中には沢山のノートやファイルがぎゅうぎゅう詰め。さてさて何から手を付けたらよいかとため息。最初に手にしたファイルの一ページを開く。懐かしい文に思わず笑ってしまった。こんな調子でなかなか捗らない片付け。結局再びダンボールに押し込んでしまったファイル…。

「陽だまり」(懐かしのファイルの一ページより) その日はなかなか仕事が終わらず遅くに帰宅してし まった。

義父は既に就寝。いつも私が座る食卓上に、実家からの手紙と義父直筆のメモ書きと義父の愛読書PHP12月号が裏表に置いてあった。タイトル「陽だまり」が目にとまった瞬間全てが読み取れた。今日は、私の誕生日。

義父は心優しさ溢れる人である。昨年11月,義父の日課だった犬の散歩を夫がケガや事故を心配して 夫が止めさせた。その頃から休むことの無かった剣道の

素振りも日に日に少なくなっていた。一日の大半は新聞読みや読書と物

じいちゃんよりお母さんの誕生会は明日に-お母さんの誕生会は明日に-おめでとう」

そんな人になりたいいをしまりのようにいるとぬくもりを与えるこんでいるこんでいる。

ħ

書き(孫との文通等)。あとは、椅子に掛けたままの居眠り。ある日曜の朝食後に突然「尺八を吹いてみたいなあ。台湾に居た時に兵隊でラッパを吹いていたからできそうな気がするんだなあ…。」私は嬉しかった。「おじいちゃん、やってみたら。」早速始まった義父の尺八奮闘。譜面を見ながら悪戦苦闘の姿がまた嬉しかった。 90歳になっても、何かをやってみたいで終えるのでは無く実行に移せる義父が私は大好きである。尺八は夫が奮発。昼夜関係なくの練習にさすがに夫も困惑し「おじいちゃん近所迷惑も考えてやらいんよ!」とお叱り。補聴器を付けても夫の言うことはよく聞こえないようである。いや、私が居ると聞こえないふりをするから面白い。夫もそれをよく知っている。とっさに、ある校長先生の言葉を思い出す。「人生いろいろ。時に聞こえないふりや見えないふりができたら上出来ですよ…。」場と機会を捉え、よりよく生きることの術を穏やかな表情で諭してくれたのです。義父のように、幾つになっても何かに挑戦しつつも小春日和のように穏やかに、すべてを包み込んで、優しさとぬくもりを与えられる「陽だまり」のような人に私もなりたい。



11日(月)成人の日

12日(火) いい音楽の日 集合訓練(休26日(火)給食感謝集会(保・給) 憩時)集団下校14時20分 i27日(水)ALT来校

13日(水)集団下校13時30分

14日(木)集団下校14時20分

15日(金) Bタイム集団下校13:20

20日(木)委員会活動

座(6年生 3校時)

8日(金)始業式 下校時刻11時50分 25日(月)給食まつり週間 職員会議集 団下校14時20分 構内書きぞめ展

128日(木)第2回学校評議員会 SC池月小発! 表会(2・3校時)自由参観

■29日(金)スキー教室PTA打合せ会議

22日(金)トイレ清掃 薬物乱用防止講 ※12日(火)から15日(金)まで来年度の教 育計画の話合いのため、集団下校となります。

夢をはぐくみ志に高める本校の教育活動の紹介

SC池月小販売店11月25日(水)



あ・ら・伊達な道の駅のスパイラルホ ールにおいて、今年度もSC池月小販売 店を実施しました。3・4年生はヘチマ のたわし、5年生は餅米、6年生は間伐 材を活用しての木工品を販売しました。 たくさんのお客さんが来店して、30分



あまりで完売しました。収益金を今年度も社会福祉施設等に活用する

予定です。地域の方々には,本日に至るまで多大なるご理解とご協力をいただき,本当にありがと うございまし



工場見学 5年生

上野目小学校と池月小の5年生は、11月26日(木) に大衡町にあるトヨタ自動車東日本 宮城大衡工場を見 学に行きました。工場の担当の方から、自動車ができる までの工程や部品製作を丁寧に説明していただき、社会 科の学習にとても勉強になりました。また、上野目小の 友だちとも仲良く勉強することができ、有意義な一日と なりました。

「池月の歴史と先人偉人」12月5日(土)

2学期の学習参観日に5・6年生の「総合的な学習」で古 川第三小学校 校長 大内充先生を講師にお招きし、講話を いただきました。池月地区の名所や活躍した池月地区出身の 先人達について、パワーポイントを使って、映像や地図を映 しながら、分かりやすく、丁寧に教えていただきました。子 ども達も先生から学んだことをしっかりと受け止め、ふるさ とのすばらしさを感じることができました。

